

Les mille sources de la Colère

N° 161

DÉCEMBRE 2022

EDITO

Depuis trop longtemps les gouvernements successifs ont considéré la DGFIP comme un réservoir d'emplois à supprimer : près de 50 000 de 2002 à 2023 !

Alors, quand le ministre et la DG se félicitent d'uniquement 850 suppressions supplémentaires d'emplois à la DGFIP, s'agit-il d'une touche d'humour tout à fait déplacée ou d'une vraie provocation ? D'autant que, moins nous sommes nombreux, plus une suppression d'emploi fait mal ! C'est montrer bien peu de considération envers les collègues et ce qui devrait être nos missions de service public.

Faudrait-il applaudir lorsque la DG estime unilatéralement les gains de productivité liés à la suppression de la TH sur les résidences principales, à la suppression de la contribution à l'audio visuel public, au recours à l'intelligence artificielle, au NRP, au zéro cash, à l'API management, à la GMBI, au E-enregistrement, au Foncier innovant... à 2 000 emplois temps pleins (ETP). Les collègues apprécieront de savoir que, en plus de remettre en cause des missions, la DG estime que les agents n'auraient plus grand-chose à faire !

Avec son raisonnement imperméable à toute notion de condition et de sens au travail, de qualité du service rendu, de rôle des missions fiscales, comptables et foncières... le gouvernement, les ministres et la DG mènent la DGFIP à sa perte. Comme à chaque annonce, les documents du CTR visent à minimiser les suppressions avec le solde positif des transferts d'emplois (684). Mais là aussi il y a tromperie. Les transferts d'emplois ne minorent pas les suppressions d'emplois, car ils correspondent à des transferts de charges le plus souvent sous-estimées et déstabilisent les services fournisseurs qui subissent par ailleurs les suppressions d'emplois.

S'il nous était donné les moyens de réaliser pleinement toutes nos missions, il n'y aurait plus besoin de recourir à tous ces cabinets privés de conseils qui « se payent sur la bête », d'externaliser des missions comme auprès des buralistes ou d'embaucher des contractuels précaires en lieu et place de fonctionnaires assermentés ! Un des chemins emprunté par la DG reste la remise en cause de tout notre réseau de proximité de pleine compétence. Avec entre autre un recentrage sur les services à compétence nationale et les directions nationales et spécialisées, c'est en fait 1352 suppressions d'emplois qui frappent toutes les directions départementales et régionales ! Quant à la démétropolisation, elle a entraîné la relocalisation de 618 emplois sans mission de service direct à la population locale. Une fois encore, les catégories B et C paient un lourd tribut dans ces suppressions d'emplois puisqu'elles supportent au final 24,5 % et 70 % des suppressions.

*Plutôt que d'investir dans un service public au service de la population et de la société, d'augmenter nos salaires et revaloriser pour toutes et tous notre régime indemnitaire, la DG réaffirme à l'occasion de ce CTR la poursuite et l'amplification des contre-réformes :
il nous trouvera sur sa route.*

J'adhère en ligne à la CGT Finances Publiques >> ICI <<

Contacts

mail cgt.ddfip19@dgfip.finances.gouv.fr

tél : 07 66 81 95 30

Un pour tous

La section et ses élu(e)s vous remercient chaleureusement pour votre mobilisation des dernières semaines et pour vos votes. Les résultats : 3 sièges pour la CGT (+2), 3 sièges pour Solidaires (-1), 1 siège pour FO (0). Grâce à vous et à une forte mobilisation (un peu plus 81 %), la CGT a gagné 10 points. Cette victoire permettra non seulement à vos élu-es de vous représenter et de vous défendre au niveau local mais aussi au niveau national. Elle est également un marqueur et une reconnaissance de la lutte continue engagée depuis les précédentes élections. Cette victoire est la vôtre, le combat continue, ensemble et toujours plus fort !

Quand t'es dans le désert

Alors qu'à Bruxelles la vice-présidente du Parlement européen, fervente admiratrice du droit du travail façon Qataris, tentait de cacher les sacs de billets du Golfe sous son matelas, notre Président préparait son balluchon. A peine rentré de la COP 27, il partait polluer un peu plus en allant supporter par deux fois les bleus à Doha. Les bonnes résolutions, c'est bon pour les autres et puis ça finit souvent comme un ballon de baudruche.

Support your local scene

À l'issue du scrutin, le DG aurait félicité JFO pour le travail ayant permis ce résultat de la CGT en Corrèze. Après investigations, il s'avère que le JFO en question n'a aucun lien avec un quelconque ex-numéro 1.

Panier percé

Le 5 décembre, la direction envoyait, la veille pour le lendemain, des convocations au groupe de travail dans le cadre du budget participatif : il restait effectivement 13 874 € à dépenser. Dans les heures qui suivaient, les agents étaient invités à se prononcer, et ce en 24 h. A l'heure où les agents vivent une perte de pouvoir d'achat sans précédent, avec les privations qui vont avec, cet argent représente environ 3800 tickets restaurant à 3,5 € ou 670 abonnements de stationnement... Au pire, plutôt que dilapider le pactole en plantes vertes, il y a bien des réparations urgentes à réaliser ou faire en sorte que les locaux soient réellement chauffés à 19 degrés. Alors, que va-t-on faire de tout ce fric ?

Borne interactive

Neuf 49.3 achetés le dixième offert.

Arrière-goût

Le Comité Technique de Réseau du 19 décembre a entériné les suppressions d'emploi pour 2023. Goût banane amer, austère et avec du corps, impression de déjà-vu et de c'est pas fini, Cette cuvée tient toutes les promesses du NRP et doit être validée au niveau local pour dire au revoir à 1 B et 3 C. Pendant ce temps le haut de la cave se réorganise en faisant tourner les bouteilles. Santé !

Arrêt sur image

La présentation de la réforme des retraites est repoussée après la chandeleur. Avant la dinde de Noël, le gouvernement devait s'attendre à quelques embûches susceptibles de gâcher les fêtes. Après, il s'en fout, il n'y aura pas de cadeau.

Vœux

La section corrézienne de la CGT vous souhaite de bonnes fêtes et vous présente ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine pour continuer à se battre contre l'injustice et à défendre les droits des travailleurs.

